

Fecha: Jueves 10 de diciembre de 2015

Invierten más de 3 millones en hospital del IESS de Manta

Published by informado on diciembre 10, 2015 | Comentarios desactivados en Invierten más de 3 millones en hospital del IESS de Manta



El hospital del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social de Manta fue repotenciado con una inversión de \$3'124.000. Esta mañana en un recorrido Richard Espinoza, presidente del Consejo Directivo del IESS, verificó los cambios que han existido en esa casa de salud.

El IESS en la farmacia cuenta ya con un sistema digitalizado para el almacenamiento de 4.000 fármacos que permite que los pacientes reciban las medicinas en menor tiempo.

Se implementó cirugías láser para eliminar tumores de vejiga y próstata, además eliminación de cálculos uretrales de riñón o de vejiga con lo que se reduce el tiempo de recuperación de 7 a un día cuyo costo de operación afuera es de \$ 5 mil a \$6 mil dólares y "aquí en el IESS no le cuesta nada al paciente", señaló.

El área de Pediatría cuenta ya con seis modernas camas eléctricas y mobiliario en área de hospitalización; en Imagenología se hizo una readecuación general; el área de Ginecología tiene seis modernas camas eléctricas y mobiliario en el área de hospitalización; se equipó Neonatología con 9 modernas torres con ventiladores para terapia integral; la Unidad de Cuidados intensivos se la equipó con 5 camas de terapia intensiva con terapia respiratoria, 5 monitores invasivos, una grúa médica, una central de monitoreo y 5 monitores con canales invasivos.

Otra área equipada es el quirófano con instrumental médico, una máquina de anestesia y una torre de urología endoscópica. También se equipó cardiología con un electrocardiógrafo y sistema de prueba de esfuerzo y Gastroenterología con una torre de endoscopia.

"Esto no termina aquí, estamos proyectando para poder ampliar el área de emergencia, también va a ser importante mejorar todo lo que tiene relación con consulta externa. Este es un primer gran paso que se viene dando y que ya las autoridades locales tienen que encargarse para que estos siga mejorando hacia el futuro". (1)

informado.com.ec/El Telégrafo bit.ly/1TCY7mX

Filed in: Al Minuto, Manta



Tomada de la edición impresa del Viernes, 11 Diciembre 2015

Hospital de Manta fue remodelado



SALUD • PP EL VERDADERO

El Hospital de Manta del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS) remodeló y readecuó las áreas de Pediatría, Neonatología, Unidad de Cuidados Intensivos (UCI), Cardiología, Obstetricia, Ginecología, Farmacia, Gastroenterología e Imagenología.

En el equipamiento se invirtió más de \$3'000.000; mientras que en readecuaciones fueron \$140.000. El presidente del Consejo Directivo del IESS, Richard Espinosa, inauguró la obra.

UCI es una de las áreas más modernas del nosocomio. Dispone de 5 camas con terapia respiratoria, 5 monitores invasivos, una grúa médica y una central de monitoreo con 5 pantallas para rastreo interno, que reducen el tiempo de recuperación del enfermo.

En la farmacia se implementó un sistema digitalizado para almacenar los fármacos y agilizar su entrega a los pacientes.

Pediatría, Ginecología y Obstetricia cuentan con 12 nuevas camas eléctricas. Los equipos de Neonatología constan de 9 torres de gas para dar terapia intensiva integral a neonatos.

Los quirófanos se equiparon con nuevo instrumental médico, máquina de anestesia y una torre de urología, además se adquirió un electrocardiógrafo y un sistema de prueba de esfuerzo físico para monitorear el corazón. Gastroenterología cuenta con una torre de endoscopia. (I)

Etiquetas: Hospital del IESS, Remodelación de hospitales

Visitas: 177

ed REDACCIÓN
redaccion@eldiario.ec

Más de tres millones de dólares se invirtieron en el hospital del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS) de Manta.

La inversión fue constatada ayer por el presidente del Consejo Directivo del IESS, Richard Espinosa, quien por segunda ocasión visitó la casa de salud.

Con el rubro se remodelaron y equiparon 10 áreas: pediatría, cardiología, quirófanos, neonatología, Unidad de Cuidados Intensivos (UCI), farmacia, gastroenterología, imagenología, ginecología y obstetricia. La inversión total fue de 3 millones 124 mil dólares.

Para Espinosa, estos cambios son parte del proceso de mejoramiento de la calidad de los servicios de salud.

En un comunicado oficial, se detalla que la inversión más moderna fue en UCI, donde hay cinco camas con terapia respiratoria, cinco monitores, una grúa médica y una central de monitoreo.

En la farmacia se implementó un sistema digitalizado para almacenar los medicamentos y agilizar la entrega de dosis a los pacientes de consulta externa y áreas de hospitalización.

Espinosa adelantó que no será la única inversión. Actualmente se levanta un informe para reparar varios equipos dañados. También

► **MANTA. HOSPITAL DEL IESS ACONDICIONÓ ÁREAS**

3 MILLONES EN EQUIPAMIENTO



FOTO: EL DIARIO

» El presidente del IESS, Richard Espinosa, recorrió las áreas regeneradas.



ELENA POSLIGUA
CIUDADANA

«Hoy no puedo quejarme porque la atención ha sido rápida y me han dado todas las medicinas»

para dar de baja a los que ya no sirven y adquirir nuevos. Sobre la sala de Emergencia, dijo que se proyecta una ampliación. No precisó fecha ni costos.

En el recorrido de ayer del presidente del directorio todas las perchas de la farmacia lucían llenas de medicamentos. Arturo Macías, afiliado, encontró

todas las medicinas que le recetaron. En esta ocasión, dijo, no tuvo problemas de recibir las dosis completas "como antes no ocurría", según sus palabras.

En Emergencia, Elena Posligua tampoco tuvo inconvenientes. Su hija fue atendida de inmediato, ya que en el lugar no había más de 15 personas.

Quien sí se quejó fue Alexander García. Cuestionó que debió esperar más de dos horas para recibir los resultados de una radiografía.



LA MAREA

Jueves 10 de diciembre de 2015

1

AL CIERRE

2

10 áreas acondicionadas

IESS INVIRTIÓ MÁS DE 3 MILLONES DE DÓLARES EN EL MEJORAMIENTO DEL HOSPITAL DE MANTA.

CABRIEL PAZMIÑO
redact@lamarea.ec

Más de tres millones de dólares se invirtió en equipamiento y remodelación en el hospital del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS) de Manta.

La inversión fue constatada ayer por el presidente del Consejo Directivo del IESS, Richard Espinoza, quien por segunda ocasión visitó la casa de salud. Con el rubro se remodeló y equipó 10 áreas: pediatría, cardiología, quirófano, neonatología, Unidad de Cuidados Intensivos (UCI), farmacia, gastroenterología, imagenología, ginecología y obstetricia. La inversión total fue de 3 millones 124 mil dólares.

Para Espinoza, estos cambios son parte del proceso de mejoramiento de la calidad de los servicios de salud. En un comunicado oficial se detalla que la inversión más moderna fue en UCI, donde hay cinco camas con terapia respiratoria, cinco monitores, una gata médica y una central de monitoreo.

En la farmacia se implementó un sistema digitalizado para almacenar los medicamentos y agilizar la entrega de dosis a los pacientes de consulta externa y demás áreas de hospitalización. Espinoza adelantó que no será la única inversión. Actualmente se levanta un informe para reparar varios equipos dañados. También para dar de baja a los que ya no sirven y adquirir nuevos. Sobre la sala de Emergencia, dijo que se proyecta una ampliación. No precisó fecha ni costos.

3 MILLONES
124 mil dólares fue la inversión hecha en el hospital del IESS, de esta cifra, 140 mil fue en remodelación.

OPINIONES. En el recordo de ayer del presidente del directorio, todas las áreas de la farmacia lucían llenas de medicamentos. Arturo Macías, afiliado, comentó todas las medicinas que le recetaron. En esta ocasión, dijo, no tuvo problemas de recibir las dosis completas, "como antes ocurría". En Emergencia, Elena Posligua tampoco tuvo problemas. Su hija fue atendida de inmediato, ya que en el lugar no había más de 15 personas. Quiden sí se quejó ante Alexander García. El cues-



EDUARDO ZAMBRANO / LA MAREA

Richard Espinoza, presidente del IESS, constató la inversión hecha en las 10 áreas. **tionó que debió esperar más de dos horas para recibir los resultados de una radiografía. "No es posible que los pacientes tengamos que esperar tanto para recibir un diagnóstico o resultados. Esto debe cambiar, porque es la vida la que está en riesgo", señaló García.**

«Hoy no he tenido problema, han atendido rápido a mi hijo».
ELBA POSLIGUA
CIUDADANA

«Yo esperé más de dos horas para que me den el resultado de una radiografía».
ALEJANDER GARCÍA
CIUDADANO